

# Communiqué

Pour diffusion immédiate

## LES ÉLÈVES DU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES CHIC-CHOCs SE FONT ENTENDRE LORS D'UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

**Gaspé, le 17 janvier 2024** – Pour la toute première édition du concours portant sur la démocratie scolaire, les élèves du Centre de services scolaire des Chic-Chocs ont eu la chance de prendre part à une séance extraordinaire du conseil d'administration afin de s'exprimer sur les enjeux de l'éducation et sur leur vision de l'école de l'avenir.

Tour à tour durant la séance, les élèves ont pris la parole devant les membres du conseil d'administration ainsi que le public présent pour cette occasion, afin de faire part de leur perception future de l'éducation et définir l'école idéale. Après la lecture de chacun des textes composés par les élèves participants, ceux-ci ont pu échanger avec les membres du conseil d'administration afin d'expliquer leur point de vue sur leur vision de l'école de demain.

Cette activité, d'une durée d'environ 90 minutes, a permis aux élèves non seulement d'exposer leur vision de l'école du futur, mais également de participer à des échanges constructifs avec les membres du conseil d'administration.

Que ce soit sur les questions de l'activité physique à l'école, de l'environnement physique des établissements et des classes, des saines habitudes de vie et même, de l'intelligence artificielle, les élèves ont émis différentes pistes de solution pour améliorer l'école de demain et leur permettre d'être plus heureux et productifs à l'école.

*« Je suis vraiment fière de voir à quel point nos élèves sont informés des enjeux actuels et ont de grandes idées pour améliorer le système d'éducation. Nous avons une belle relève qui saura assurément relever de nombreux défis et réaliser de grandes choses pour bâtir l'école de demain. »* d'indiquer madame Julie Pariseau, présidente du conseil d'administration. *« Nos élèves ont su se faire entendre et c'est avec un grand intérêt que le conseil d'administration les a écoutés et a accordé une attention particulière aux suggestions et aux opinions émises durant la rencontre. »* de conclure madame Pariseau.

Soulignons que 21 élèves ont pris part à cette activité et 10 d'entre eux ont pu présenter leur texte lors de la séance du conseil d'administration. Un manuscrit contenant tous les textes composés par nos élèves sera produit pour l'occasion.

-30-

### Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

[Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca](mailto:Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca)